



CoeXister
COMPIÈGNE

Et si créer
faisait reculer
la haine ?

Opération
Carte de
Voeux

En collaboration avec
l'association Bâtir la Paix



BÂTIR LA PAIX

A partir de 4 cartes proposées par l'Association Bâtir la Paix, sur le thème de la lumière, dans toutes les traditions et sagesses, contre l'obscurantisme, nous invitons toutes les générations à créer des cartes de vœux sans but lucratif, facilement réalisables par collage de papier et / ou gommettes.

Ces cartes sont à partager, en famille ou ailleurs, dans les écoles, les maisons de retraite, les hôpitaux, les prisons. Vous pouvez également les adresser au siège social de l'Association qui les diffusera sur son site ou sa page facebook .

Les cartes de vœux sont à envoyer à l'adresse du siège social de l'association
BATIR LA PAIX :
18, Rue de Chaumont, 60270 Gouvieux
Site : batir-la-paix.fr



*« Quand on aime, il ne fait pas nuit,
l'autre donne la lumière »
Proverbe africain*



*« De l'association des couleurs,
naît une autre lumière »*

